



Pressemitteilung

Initiative Südpfalz-Energie und PAMINA-Solar laden zum öffentlichen Februar-Energie-Stammtisch ein

Der Verein „Initiative Südpfalz-Energie e.V. (ISE e.V.)“ lädt zusammen mit dem Verein „PAMINA-Solar e.V.“ zu seinem öffentlichen Februar-Energie-Stammtisch ein.

Wir wollen uns mit der praktischen Anwendung von „Home Smart Grid“ auseinandersetzen und klären, wie man mit den vorhandenen Techniken Energie einsparen kann.

Wann: **Donnerstag, den 25.02.2016 um 19:00 Uhr**

Wo: **Landau, Industriestraße 9a, Raddegaggl-Stubb, Nebenzimmer**

Thema: **Home Smart Grid – Praktische Anwendungen**

Referenten:

- **Heinz Scharfenberger**, stellvert. Vorsitzender PAMINA-Solar
- **Peter Kirsch**, Vorstandsmitglied PAMINA-Solar

„Unser öffentlicher Energie-Stammtisch findet an jedem 4. Donnerstag im Monat an unterschiedlichen Orten der Südpfalz statt, zu dem alle Mitglieder und interessierte BürgerInnen herzlich eingeladen sind“, so der Vorsitzende **Wolfgang Thiel**.

Auf der Internetseite www.i-suedpfalz-energie.de können die Termine und andere Infos zur Energiewende und zum Klimaschutz in der Südpfalz eingesehen werden.

gez. Wolfgang Thiel
Vorsitzender

Hergersweiler, 10.02.2016